|  |  |
| --- | --- |
| СОГЛАСОВАН:  ВрИО начальника Главного Управления  Министерства Российской Федерации по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий по Смоленской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ М.С. Удалец  26 января 2017года | УТВЕРЖДЕН:  распоряжением Администрации муниципального образования «Смоленский район»»  от 25 января 2017 г. № 11-р |

ПЛАН

основных мероприятий муниципального образования «Смоленский район»

в области гражданской обороны, предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций,

обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах

на 2017 год

г. Смоленск

ОГЛАВЛЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| I. Мероприятия Комплексного плана основных мероприятий МЧС России на 2017 год, в части касающейся регионального центра | стр. 6 |
| Раздел 1. Основные мероприятия в области гражданской обороны, предупреждения и  ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах в Российской Федерации на 2017 год, проводимые МЧС России совместно с заинтересованными федеральными органами исполнительной власти, органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и организациями | стр. 6 |
| Раздел 2. Основные мероприятия МЧС России по гражданской обороне, защите населения и территорий от чрезвычайных ситуаций, обеспечению пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах | стр. 7 |
| 1. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, обеспечению пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах, проведению пиротехнических работ | стр. 7 |
| 2. Учения и тренировки | стр. 7 |
| 3. Мероприятия в рамках Международного салона средств обеспечения безопасности «Комплексная безопасность-2017» | стр. 9 |
| 4. Заседания рабочих групп и комиссий, участие в мероприятиях по планам федеральных органов исполнительной власти и организаций | стр. 9 |
| 5. Совещания и заслушивания должностных лиц МЧС России | стр. 10 |
| 6. Конференции и форумы | стр. 10 |
| 7. Обучение и повышение квалификации должностных лиц, подготовка (переподготовка) и аттестация специалистов МЧС России | стр. 11 |
| 8. Занятия, стажировки, экзамены и сертификационные испытания | стр. 12 |
| 9. Организация проверочных мероприятий по направлениям деятельности структурных подразделений центрального аппарата МЧС России, контроль за разработкой технических средств для нужд МЧС Росси | стр. 12 |
| Раздел 3. Основные мероприятия по подготовке, проведению и участию в конкурсной, выставочной, общественно-культурной и спортивно-массовой деятельности | стр. 12 |
| 1. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности жизнедеятельности | стр. 12 |
| 2. Конкурсы профессионального мастерства | стр. 13 |
| 3. Памятные, праздничные и культурно-массовые мероприятия | стр. 13 |
| 4. Выставочная деятельность | стр. 17 |
| II. Мероприятия, проводимые региональным центром | стр. 17 |
| 1. Разработка основных планирующих и отчетных документов | стр. 17 |
| 2. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, проведение пиротехнических работ, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах | стр. 19 |
| 3. Тренировки и учения | стр. 16 |
| 4. Сборовые мероприятия | стр. 17 |
| 5. Обучение должностных лиц, повышение квалификации и переподготовка  специалистов | стр. 18 |
| 6. Аттестации и подготовка специалистов | стр. 18 |
| 7. Занятия и стажировки | стр. 18 |
| 8.Экзамены, сертификационные испытания и спортивные мероприятия | стр. 18 |
| 9. Совещания и заслушивание должностных лиц | стр. 19 |
| 10. Организация проверочных мероприятий по направлениям структурных  подразделений регионального центра МЧС России | стр. 19 |
| 11. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности  жизнедеятельности | стр. 19 |
| 12. Конкурсы | стр. 19 |
| 13. Выставочная деятельность | стр. 20 |
| 14. Памятные, праздничные, культурно-массовые и другие мероприятия | стр. 20 |
| 15. Организация взаимодействия с федеральными органами исполнительной власти и органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации | стр. 20 |
| 16. Мероприятия по обеспечению деятельности регионального центра МЧС России | стр. 21 |
| Раздел IV. «Мероприятия, проводимые Администрацией Смоленской области» | стр. 21 |
| 1. Основные мероприятия в области предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах» | стр. 21 |
| 2. Мероприятия по подготовке органов управления, сил и средств ГО и РСЧС, должностных лиц, специалистов и на селения:  а) подготовка органов управления, сил и средств ГО и РСЧС | стр. 21 |
| б) подготовка должностных лиц, специалистов и населения | стр. 25 |
| 3. Мероприятия по проверке готовности органов управления, сил и средств ГО и РСЧС Смоленской области к действию по предназначению | стр. 26 |
| Раздел V. Мероприятия, проводимые под руководством начальника Главного управления МЧС России по Смоленской области | стр. 27 |
| 1. Разработка основных планирующих и отчетных документов | стр. 27 |
| 2. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, проведение пиротехнических работ, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах | стр. 30 |
| 3. Тренировки и учения | стр. 32 |
| 4. Сборовые мероприятия | стр. 34 |
| 5. Обучение должностных лиц, повышение квалификации и переподготовка специалистов | стр. 34 |
| 6. Аттестация и подготовка специалистов | стр. 34 |
| 7. Занятия и стажировки | стр. 34 |
| 8. Экзамены, сертифицированные испытания и спортивные мероприятия | стр. 34 |
| 9. Совещания и заслушивание должностных лиц | стр. 35 |
| 10. Организация проверочных мероприятий по направлениям деятельности структурных подразделений Главного управления МЧС России по Смоленской области | стр. 35 |
| 11. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности жизнедеятельности | стр. 35 |
| 12. Конкурсы | стр. 36 |
| 13. Выставочная деятельность | стр. 37 |
| 14. Памятные, праздничные и культурно-массовые мероприятия | стр. 37 |
| Раздел VI. Мероприятия, проводимые Администрацией муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области | стр. 38 |
| 1. Основные мероприятия в области предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах | стр. 38 |
| 2. Мероприятия по подготовке органов управления, сил и средств ГО и РСЧС, должностных лиц, специалистов и на селения:  а) подготовка органов управления, сил и средств ГО и РСЧС | стр. 39 |
| б) подготовка должностных лиц, специалистов и населения | стр. 41 |
| 3. Мероприятия по проверке готовности органов управления, сил и средств ГО и РСЧС муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области к действию по предназначению | стр. 43 |
| 4. Разработка основных планирующих и отчетных документов | стр. 44 |
| 5. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, проведение пиротехнических работ, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах | стр. 46 |
| 6. Тренировки и учения | стр. 49 |
| 7. Сборовые мероприятия | стр. 50 |
| 8. Обучение должностных лиц, повышение квалификации и переподготовка специалистов | стр. 51 |
| 9. Аттестация и подготовка специалистов | стр. 51 |
| 10. Занятия и стажировки | стр. 51 |
| 11. Экзамены, сертифицированные испытания и спортивные мероприятия | стр. 51 |
| 12. Совещания и заслушивание должностных лиц | стр. 52 |
| 13. Организация проверочных мероприятий по направлениям деятельности структурных подразделений Главного управления МЧС России по Смоленской области | стр. 52 |
| 14. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности жизнедеятельности | стр. 53 |
| 15. Конкурсы | стр. 53 |
| 16. Выставочная деятельность | стр. 54 |
| 17. Памятные, праздничные и культурно-массовые мероприятия | стр. 55 |
|  |  |

| №  п/п | Наименование мероприятий | Срок  исполнения | Исполнители,  соисполнители | Командировочные расходы  (тыс. руб.) | Примечание |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **I. Мероприятия Комплексного плана основных мероприятий МЧС России на 2017 год, в части касающейся регионального центра**  **Раздел 1. Основные мероприятия в области гражданской обороны, предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций,**  **обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах в Российской Федерации на 2017 год,**  **проводимые МЧС России совместно с заинтересованными федеральными органами исполнительной власти,**  **органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и организациями** | | | | | |
|  | Участие в подготовке и проведении Всероссийского сбора по подведению итогов деятельности единой государственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций, выполнению мероприятий гражданской обороны в 2016 году и постановке задач на 2017 год (г. Москва, московская область г. Красногорск) | январь-февраль | ДТП,  ЦРЦ, АГЗ, АГПС,  ЗНРЦ (по АДиОП), У(ГЗ),  УиСО, руководители ОИВ субъектов РФ, председатели КЧСиОПБ субъектов РФ |  |  |
|  | Участие в Международном салоне средств обеспечения безопасности «Комплексная безопасность-2017» (г. Москва) | май | НТУ,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ), УиСО |  |  |
|  | Участие в совещании с руководителями федеральных органов исполнительной власти и органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации по проблемам гражданской обороны и защиты населения  (г. Ногинск) Московская область | сентябрь | ДГО, ДПСФ, ДНПР,  ЮРЦ, ВНИИ ГОЧС,  ЦСИ,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), У(ГЗ) |  |  |
|  | Участие в проведении месячника гражданской обороны | октябрь-ноябрь | ДГО,  директора департаментов и начальники управлений,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), УиСО |  |  |
|  | Участие во Всероссийском фестивале по тематике безопасности и спасения людей «Созвездие мужества» | декабрь | УИН, ДКП, НТУ, ДНПР,  О(ИОД), ОК(ВРиПО) |  |  |
|  | Участие в организации и проведении праздничного концерта, посвященного Дню спасателя Российской Федерации | декабрь | УИН, ДР, ДТП, ДНПР,  ОК(ВРиПО) |  |  |
|  | Участие в сборах с руководителями территориальных органов МЧС России по подведению итогов деятельности территориальных органов МЧС России за отчетный период (в режиме ВКС) | ежеквартально | ДТП,  1-й ЗНРЦ,  УиСО |  |  |
| **Раздел 2. Основные мероприятия МЧС России по гражданской обороне, защите населения и территорий от чрезвычайных ситуаций, обеспечению пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах**  **1. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, обеспечению пожарной безопасности**  **и безопасности людей на водных объектах, проведению пиротехнических работ** | | | | | |
|  | Участие в проведении месячника безопасности на водных объектах | по отдельному плану | УБВО,  ЗНРЦ (по АДиОП),  ГКБВО |  |  |
|  | Участие в контроле и оказании в оперативном порядке помощи главным управлениям МЧС России по субъектам Российской Федерации Центрального федерального округа, спасательным воинским формированиям и организациям регионального подчинения по выполнению ими задач по предназначению, в том числе:  по вопросам организации мероприятий по предупреждению террористической деятельности;  по вопросам организации и проведения крупномасштабных охранных мероприятий на территории Российской Федерации;  организация мероприятий по обеспечению безопасности и координации деятельности территориальных органов МЧС России при подготовке и проведении в Российской Федерации крупных спортивных мероприятий | в течение  года | ДТП,  ЗНРЦ (по АДиОП), УГЗ ДТП, ЗНРЦ (по АДиОП), УГЗ, озгт ДТП, ЗНРЦ (по ГПС), У(ПССиСФ) |  |  |
| **2. Учения и тренировки** | | | | | |
|  | Участие в штабной тренировке по гражданской обороне | октябрь | ДГО,  НЦУКС, ВНИИ ГОЧС,  ЦСИ, АГЗ, АГПС,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), УиСО |  |  |
|  | Участие в командно-штабном учении по ликвидации природных и техногенных чрезвычайных ситуаций межрегионального и федерального характера | II квартал | ДГЗ,  директора департаментов и начальники управлений, ТО МЧС России,  организации и учреждения МЧС России центрального подчинения,  рабочая группа  Правительственной комиссии, ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  ЗНРЦ (по АДиОП),  У(ГЗ), УиСО |  |  |
|  | Участие в комплексных тренировках с органами управления и силами РСЧС по ликвидации чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера | ежемесячно | ДГЗ,  НЦУКС,  ЗНРЦ (по АДиОП),  У(ГЗ), УиСО |  |  |
|  | Участие в комплексных тренировках с рабочей группой Правительственной комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности, органами управления и силами РСЧС по ликвидации природных и техногенных чрезвычайных ситуаций межрегионального и федерального характера | ежеквартально | ДГЗ,  директора департаментов и начальники управлений,  организации и учреждения МЧС России центрального подчинения,  рабочая группа  Правительственной комиссии,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  ЗНРЦ (по АДиОП),  У(ГЗ), УиСО |  |  |
| **3. Мероприятия в рамках Международного салона средств обеспечения безопасности «Комплексная безопасность-2017»** | | | | | |
|  | Участие в Международном салоне средств обеспечения безопасности «Комплексная безопасность – 2017» (г. Ногинск, Московская область) | май | НТУ,  ВНИИ ГОЧС,  ЗНРЦ (по АДиОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), У(ПССиСФ), УиСО |  |  |
|  | Участие в проведении и подготовке демонстрационного учения в рамках Международного салона средств обеспечения безопасности «Комплексная безопасность-2017»  (г. Ногинск, Московская область) | май | ДПСФ,  ДР, НТУ, ДАСТ,  УИТС, УИН, АПУ, ДНПР,  НЦУКС,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ), У(ГЗ), УиСО |  |  |
|  | Участие в XXII Международной научно-практической конференции по проблемам защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций (г. Ногинск, Московская область) | май | НТУ,  ВНИИ ГОЧС,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
|  | Участие в XXIX Международной научно-практической конференции «Актуальные проблемы пожарной безопасности» (г. Ногинск, Московская область) | май | НТУ,  ВНИИ ГОЧС,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Участие представителей органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации Центрального федерального округа в Международном салоне средств обеспечения безопасности «Комплексная безопасность - 2017» (г. Ногинск, Московская область) | май | ДТП,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
| **4. Заседания рабочих групп и комиссий, участие в мероприятиях по планам**  **федеральных органов исполнительной власти и организаций** | | | | | |
|  | Участие в заседаниях Межведомственной комиссии по вопросам, связанным с внедрением систем аппаратно-программного комплекса технических средств «Безопасный город» | ежеквартально | ДГЗ,  директора департаментов и начальники управлений,  ФКУ НЦУКС,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
|  | Участие в заседаниях рабочей группы для обеспечения рабочего взаимодействия при реализации плановых мероприятий работы Межведомственной комиссии по вопросам, связанным с внедрением и развитием систем аппаратно-программного комплекса технических средств «Безопасный город» | ежеквартально | ДГЗ, УИТС,  НЦУКС, ВНИИ ГОЧС,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
| **5. Совещания и заслушивания должностных лиц МЧС России** | | | | | |
|  | Участие в заседаниях Правительственной комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности | по плану заседаний комиссии | АПУ,  директора департаментов и начальники управлений,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
| **6. Конференции и форумы** | | | | | |
|  | Всероссийские соревнования по оказанию первой помощи и психологической поддержке «Человеческий фактор» | январь-май | ЦЭПП,  ОК(ВРиПО) |  |  |
|  | Участие в XXVII Международной научно-практической конференции «Предупреждение. Спасение. Помощь» (Химки, Московская область) | март | НТУ,  АГЗ,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
|  | Участие в VI Всероссийской научно-практической конференции «Актуальные проблемы совершенствования инженерных систем обеспечения пожарной безопасности объектов» (г. Иваново) | апрель | НТУ,  ДНПР, ИвПСА,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Участие в научно-практической конференции «Технологии информационной поддержки РСЧС и ГО» | май | НТУ,  УИТС, АГЗ,  ЗНРЦ (по АДиОП),  ОИТ(АСУиС) |  |  |
|  | Участие в XV Всероссийской научно-практической конференции «Проблемы прогнозирования чрезвычайных ситуаций» (в режиме видеоконференцсвязи) | III квартал | ДГЗ,  центр «Антистихия»,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), ЦУКС РЦ |  |  |
|  | Участие в XII Международной научно-практической конференции «Пожарная и аварийная безопасность» (г. Иваново) | ноябрь | НТУ,  ДНПР, ИвПСА,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Участие в научно-практической конференции психологической службы МЧС России «Психология экстремальных ситуаций. Теория и практика»  (г. Москва) | сентябрь | ЦЭПП,  ОК(ВРиПО) |  |  |
| **7. Обучение и повышение квалификации должностных лиц, подготовка (переподготовка) и аттестация специалистов МЧС России** | | | | | |
|  | Подготовка спасателей поисково-спасательных формирований, учреждений и организаций МЧС России | I-IV квартал | ДПСФ,УСПО,  ЦСООР «Лидер», «Центроспас»,  ЗНРЦ (по ГПС), У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Участие в обучении специалистов ОКСИОН (г. Москва, Московская область) | III квартал | ДГЗ, ОКСИОН, АГЗ,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), У(ГЗ) |  |  |
|  | Участие в обучении специалистов МЧС России в области мониторинга и прогнозирования чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера | IV квартал | ДГЗ,  центр «Антистихия»,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), У(ГЗ),  ЦУКС РЦ |  |  |
|  | Участие в профессиональном отборе и направление кандидатов на учебу в образовательные организации пожарно-технического профиля | по отдельному плану | ДКП,  ОК(ВРиПО) |  |  |
|  | Участие в организационно-методической помощи органам исполнительной власти субъектов Российской Федерации по вопросам подготовки документов для оказания помощи пострадавшим в результате чрезвычайных ситуаций, в том числе террористических актов, пресечения террористических актов правомерными действиями | в течение  года | ДТП,  ЗНРЦ (по АДиОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  УиСО |  |  |
| **8. Занятия, стажировки, экзамены и сертификационные испытания** | | | | | |
| **9. Организация проверочных мероприятий по направлениям деятельности структурных подразделений центрального аппарата**  **МЧС России, контроль за разработкой технических средств для нужд МЧС России** | | | | | |
|  | Проверка выполнения федеральными органами исполнительной власти обязательных требований нормативных правовых актов Российской Федерации в области гражданской обороны, защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций и пожарной безопасности | II-IV квартал | ДНПР,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Внезапные проверки территориальных органов МЧС России | по отдельному плану | ИНСП,  1-й ЗНРЦ,  УиСО |  |  |
|  | Участие в проведении проверок и оказание методической помощи территориальным органам МЧС России по вопросам обеспечения выездной работы Министра, реализации протоколов о реализации мероприятий, направленных на повышение безопасности жизнедеятельности населения субъектов Российской Федерации, разработки документов территориального планирования субъектов Российской Федерации | в течение года | ДТП, ЗНРЦ(по АДиОП), ЗНРЦ(по ЗМиПЧС), УиСО |  |  |
| **Раздел 3. Основные мероприятия по подготовке, проведению и участию в конкурсной,**  **выставочной, общественно-культурной и спортивно-массовой деятельности**  **1. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности жизнедеятельности** | | | | | |
|  | Участие во Всероссийских открытых уроках по основам безопасности жизнедеятельности | апрель,  сентябрь,  октябрь,  декабрь | ДГЗ,  РОССОЮЗСПАС  (по согласованию),  ЗНРЦ (по ГПС),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  УиСО |  |  |
|  | Участие в подготовке и организации проведения 14 Всероссийских соревнований «Школа безопасности» | III квартал | ДГО, ДМД,  РОССОЮЗСПАС  (по согласованию),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), У(ГЗ) |  |  |
| **2. Конкурсы профессионального мастерства** | | | | | |
|  | Участие в проведении конкурсов среди лучших по профессии в системе МЧС России: |  |  |  |  |
| «Лучший начальник караула», «Лучший пожарный»; | сентябрь-ноябрь | ДПСФ,  ЗНРЦ (по ГПС), У(ПССиСФ) |  |  |
| «Лучший председатель комиссии по чрезвычайным ситуациям и обеспечению пожарной безопасности муниципального образования»; | ноябрь | ДТП,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), У(ГЗ) |  |  |
|  | Участие в конкурсах среди лучших подразделений в системе МЧС России: |  |  |  |  |
| «Лучшая ЕДДС муниципального образования»; | ноябрь | НЦУКС,  ЗНРЦ (по АДиОП), ЦУКС РЦ |  |  |
|  | Смотр-конкурс «Лучший регион по итогам создания и внедрения сегментов аппаратно-программного комплекса «Безопасный город» | IV квартал | ДГЗ,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), У(ГЗ) |  |  |
| **3. Памятные, праздничные и культурно-массовые мероприятия** | | | | | |
|  | Участие в проведении торжественных мероприятий посвященных празднованию:  Дня защитников Отечества;  Дня пожарной охраны;  Дня Победы; | февраль  апрель  май | ДКП, ДПСФ, ФЭД, УСПО,  ОК(ВРиПО), О(ИОД) |  |  |
| Дня гражданской обороны | октябрь | ДГО,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), ОК(ВРиПО), О(ИОД) |  |  |
|  | Всероссийские соревнования по пожарно-прикладному спорту на кубок Министра МЧС России (г. Рязань) | февраль | ФКУ ЦСК МЧС России,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ), ГУ МЧС России по Рязанской области |  |  |
|  | Всероссийские соревнования по пожарно-прикладному спорту, посвященных памяти Героя Российской Федерации В.М. Максимчука  (г. Лермонтов, Ставропольский край) | апрель | ФКУ ЦСК МЧС России,  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Вахта памяти, посвященная 72-й годовщине Победы  в Великой Отечественной войне | апрель-май | ДКП, АГПС,  ОК(ВРиПО), О(ИОД) |  |  |
|  | XXVI чемпионат МЧС России по пожарно-спасательному спорту (г. Подольск) | июль | ФКУ ЦСК МЧС России,  ЗНРЦ (по ГПС),У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Церемония возложения цветов в честь 27-й годовщины МЧС России к комплексу памятников «Пожарным и спасателям» и «Ветеранам МЧС России» | декабрь | ДКП,  директора департаментов и начальники управлений, ОК(ВРиПО) |  |  |
| **4. Выставочная деятельность** | | | | | |
|  | Участие и представление экспозиции «Международный военно-технический форум «Армия-2017» | сентябрь | НТУ, ДПСФ,  ВНИИ ГОЧС, ВНИИПО,  ЗНРЦ (по ГПС), У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Организация выставки, посвященной Дню гражданской обороны |  |  |  |  |
| **II. Мероприятия, проводимые региональным центром**  **1. Разработка основных планирующих и отчетных документов** | | | | | |
|  | Уточнение, корректировка и согласование Плана мероприятий по смягчению рисков и реагированию на чрезвычайные ситуации в период прохождения весеннего половодья на территории ЦРЦ МЧС России | до 1 февраля | ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), ГКБВО,  ГУ МЧС России по субъектам РФ региона |  |  |
|  | Уточнение, корректировка и согласование Плана прикрытия автомобильных дорог федерального округа спасательными подразделениями РСЧС | до 1 февраля | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Уточнение, корректировка и согласование Плана мероприятий по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций, вызванных природными пожарами | до 25 февраля | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ) |  |  |
|  | Уточнение и корректировка плана гражданской обороны Центрального регионального центра МЧС России (с пояснительной запиской) | до 1 марта | ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), УиСО,ГУ МЧС России по субъектам РФ региона, организации регионального подчинения |  |  |
|  | Уточнение и корректировка плана действий Центрального регионального центра МЧС России по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера с пояснительной запиской | до 1 апреля | ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
|  | Разработка проекта плана основных мероприятий Центрального регионального центра по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий на 2018 год | до 25 ноября | ЗНРЦ (по АДиОП),  У(ГЗ), УиСО |  |  |
|  | Разработка проекта организационно-методических указаний по подготовке управления ЦРЦ МЧС России, главных управлений МЧС России и подразделений регионального подчинения в области ГО, предупреждения и ликвидации ЧС, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на 2018 год | до 25 декабря | ЗНРЦ (по АДиОП),  У(ГЗ), УиСО |  |  |
| **2. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, проведение пиротехнических работ,**  **обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах** | | | | | |
|  | Организация подготовки и проведения заседаний Комиссии при полномочном представителе Президента Российской Федерации в Центральном федеральном округе по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности, в том числе выездных | февраль  апрель (г. Курск)  август  октябрь | НЦРЦ,  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС), У(ГЗ), УМТО, ГУ МЧС России по Курской области |  |  |
|  | Проведение мероприятий в рамках сезонной профилактической операции «Детский отдых» | апрель - май | ЗНРЦ (по ГПС), У(ПССиСФ), ГКДНО, ГУ МЧС России по субъектам РФ региона |  |  |
|  | Организация и проведение мероприятий по обеспечению безопасности людей на водных объектах ЦРЦ МЧС России в период месячника безопасности и до окончания купального сезона 2017 года | 1-30 июня | ЗНРЦ (по АДиОП),  ГКБВО |  |  |
|  | Проведение мероприятий в рамках сезонной профилактической операции «Школа» | июль –  август | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ), ГКДНО, ГУ МЧС России по субъектам РФ региона |  |  |
|  | Проведение месячника безопасности | август –  сентябрь | ЗНРЦ (по ГПС), ГКДНО, ГКБВО, О (ИОД),  ГУ МЧС России по субъектам РФ региона |  |  |
|  | Организация проведения мероприятий в рамках месячника по гражданской обороне | октябрь-  ноябрь | ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), ГУ МЧС России по субъектам РФ региона |  |  |
|  | Организация и проведение мероприятий по обеспечению безопасности людей на водных объектах ЦРЦ МЧС России в период месячника безопасности и до окончания осенне-зимнего периода 2017-2018 годов | 15 ноября –  15 декабря | ЗНРЦ (по АДиОП),  У(ГЗ), ГКБВО |  |  |
|  | Проведение мероприятий в рамках сезонной профилактической операции «Новый год» | декабрь | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ), О(ИОД), ГКДНО, ГУ МЧС России по субъектам РФ региона |  |  |
|  | Участие в мероприятиях по ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера на территории ЦРЦ МЧС России | в течение года | НЦРЦ,  У(ГЗ), УиСО |  |  |
| **3. Тренировки и учения** | | | | | |
|  | Мобилизационная тренировка с органами управления и силами Центрального регионального центра МЧС России | 12 января  6 июля | 1-ый ЗНРЦ,  ООМиК, У(ГЗ), ГУ МЧС России по субъектам РФ,  подразделения регионального подчинения |  |  |
|  | Совместная штабная тренировка по теме: «Работа органов управления ТП РСЧС субъектов РФ ЦРЦ МЧС России при возникновении чрезвычайных ситуаций, вызванных весенним половодьем» | 16 февраля | ЗНРЦ (по АДиОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), УиСО, ГУ МЧС России по субъектам РФ |  |  |
|  | Совместная штабная тренировка по теме: «Работа органов управления ТП РСЧС субъектов РФ ЦРЦ МЧС России при возникновении чрезвычайных ситуаций, вызванных природными пожарами» | 6 апреля | ЗНРЦ (по АДиОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), ГУ МЧС России по субъектам РФ |  |  |
|  | Совместная штабная тренировка по теме: «Работа органов управления территориальных подсистем РСЧС субъектов РФ при возникновении чрезвычайных ситуаций на объектах ЖКХ» | 14 сентября | ЗНРЦ (по АДиОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), ГУ МЧС России по субъектам РФ региона |  |  |
|  | Проведение комплексных тренировок ЦУКС ГУ МЧС России по субъектам РФ ЦРЦ МЧС России и подразделениями регионального подчинения с привлечением ППУ, ОДС функциональных и территориальных подсистем РСЧС, комиссий по предупреждению и ликвидации ЧС и обеспечению пожарной безопасности | по отдельному плану | ЗНРЦ (по АДиОП),  У(ГЗ), УиСО,  ЦУКС ГУ МЧС  России по субъектам РФ,  подразделения регионального подчинения |  |  |
| **4. Сборовые мероприятия** | | | | | |
|  | Оказание методической помощи руководству главных управлений МЧС России по субъектам РФ по организации проведения ежегодных сборов с руководителями органов местного самоуправления муниципальных образований Центрального региона | до 1 марта | ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ) |  |  |
|  | Учебно-методический сбор по подведению итогов деятельности в области ГО, предупреждения и ликвидации ЧС, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах в 2017 году и постановке задач на 2018 год с органами исполнительной власти субъектов РФ и ТО МЧС России по субъектам РФ ЦРЦ МЧС России (г. Рязань) | 13-15 декабря | ЗНРЦ (по АДиОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  У(ГЗ), УиСО,  ГУ МЧС России  по Рязанской области |  |  |
| **5. Обучение должностных лиц, повышение квалификации и переподготовка специалистов** | | | | | |
|  | Непосредственное участие ФГКУ «Тульский спасательный центр МЧС России» в отработке задач специальной подготовки в полевых условиях на территории Смоленской области по теме: «Проведение превентивных мероприятий в пожароопасный период 2017 года» | 10-24 апреля | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ), УМТО,  О(ИТ, АСУ и С)  Ногинский СЦ |  |  |
|  | Непосредственное участие ФГКУ «Ногинский спасательный центр МЧС России» в отработке задач специальной подготовки в полевых условиях на территории Смоленской и Тверской областях по теме: «Проведение превентивных мероприятий в пожароопасный период 2017 года» | май - июнь,  июль - август | ЗНРЦ (по ГПС), У(ПССиСФ), УМТО, 0(ИТ, АСУ и С) Ногинский СЦ |  |  |
| **6. Аттестации и подготовка специалистов** | | | | | |
| **7. Занятия и стажировки** | | | | | |
| **8. Экзамены, сертификационные испытания и спортивные мероприятия** | | | | | |
|  | Зимний чемпионат Центрального регионального центра МЧС России по пожарно-спасательному спорту на базе ФГБОУ ВО «Ивановская пожарно-спасательная Академия ГПС МЧС России»  (г. Иваново) | март | У(ПСС и СФ), ГУ МЧС России по Ивановской области, |  |  |
|  | Организация и проведение соревнований на звание: «Лучшая команда Центрального регионального центра МЧС России по проведению аварийно-спасательных работ при ликвидации последствий ДТП в 2017 году» (г. Кострома) | 29 - 31 марта | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПСС и СФ), ГУ МЧС России по Костромской области, Тульский СЦ,  Ногинский СЦ |  |  |
|  | Региональные соревнования среди подразделений добровольной пожарной охраны на звание «Лучшая добровольная пожарная команда Центрального федерального округа - 2017» (г. Тверь) | 8-9 июня | УПСС и СФ,  ГУ МЧС России по субъектам РФ ЦФО |  |  |
|  | Всероссийские соревнования МЧС России по пожарно-спасательному спорту (г. Курск) | 13-16 июня | ЗНРЦ (по ГПС), У(ПСС и СФ), ГУ МЧС России по Курской области |  |  |
|  | Проведение XVI (открытых) региональных соревнований поисково-спасательных кинологических расчетов ЦРЦ МЧС России (г. Брянск) | сентябрь | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПСС и СФ),  ГУ МЧС России по Брянской области |  |  |
| **9. Совещания и заслушивание должностных лиц** | | | | | |
| **10. Организация проверочных мероприятий по направлениям деятельности структурных подразделений регионального центра МЧС России** | | | | | |
|  | Внезапные проверки ГУ МЧС России по субъектам РФ ЦРЦ МЧС России и подразделений регионального подчинения по вопросам боевой и мобилизационной готовности (готовности к применению по предназначению в мирное время) | в течение года | НЦРЦ,  ЗНРЦ (по АДиОП), У(ГЗ), У(ПССиСФ), ООМиК, УиСО |  |  |
| **11. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности жизнедеятельности** | | | | | |
|  | Проведение XXII межрегиональных соревнований «Школа безопасности» | июнь | ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  ЗНРЦ (по ГПС),  У(ГЗ), У(ПССиСФ), |  |  |
|  | Проведение VIII-х региональных соревнований «Юный спасатель (водник)» среди команд ГУ МЧС России по субъектам РФ ЦРЦ МЧС России (Московская область) | 11-14 июля | ЗНРЦ (по АДиОП),  ГКБВО,  ГУ МЧС России по Московской области |  |  |
| **12. Конкурсы** | | | | | |
|  | Проведение регионального этапа IX Всероссийского фестиваля по тематике спасения людей «Созвездие мужества» | январь - октябрь | О (ИОД) |  |  |
|  | Проведение конкурса «Мисс Центрального регионального центра МЧС России» (Московская область) | июнь | ОК (ВР и ПО),  ГУ МЧС России по Московской области |  |  |
|  | Соревнования по спортивной рыбалке среди лиц с ограниченными физическими возможностями «На рыбалку раненько!» (г. Владимир) | июль | ОК (ВР и ПО),  ГУ МЧС России по Владимирской области |  |  |
|  | Смотр-конкурс музыкального творчества коллективов художественной самодеятельности пожарных и спасателей ГУ МЧС России по субъектам РФ региона (г. Брянск) | август | ОК (ВР и ПО),  ГУ МЧС России  по Брянской области |  |  |
|  | Проведение соревнования команд КВН ГУ МЧС России по субъектам РФ региона (г. Воронеж) | сентябрь | ОК (ВР и ПО),  ГУ МЧС России по Воронежской области |  |  |
| **13. Выставочная деятельность** | | | | | |
|  | Организация и проведение выставки образцов вооружения и техники в рамках Международного салона средств обеспечения безопасности «Комплексная безопасность-2017» | I-II квартал | ЗНРЦ (по АД и ОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  УиСО,  ГУ МЧС России по субъектам ЦФО, Ногинский СЦ |  |  |
|  | Организация и проведение выставки современных образцов техники, используемых для ведения аварийно-спасательных и аварийно-восстановительных работ (г. Рязань) | 14 декабря | ЗНРЦ (по ГПС),  У(ПССиСФ),  ГУ МЧС России по Рязанской области |  |  |
| **14. Памятные, праздничные, культурно-массовые и другие мероприятия** | | | | | |
|  | Организация и подготовка к проведению памятных мероприятий в связи с 31 годовщиной катастрофы на Чернобыльской АЭС в г. Брянск | 26 апреля | О (РПиЗНиТ) |  |  |
|  | Проведение X-ых региональных соревнований по водно-моторному спорту среди команд государственных инспекторов по маломерным судам (Владимирская область) | 17-21  июля | ЗНРЦ (по АД и ОП),  ГКБВО |  |  |
| **15. Организация взаимодействия с федеральными органами исполнительной власти и органами исполнительной власти**  **субъектов Российской Федерации** | | | | | |
|  | Участие в мероприятиях, проводимых федеральными органами исполнительной власти на территории ЦРЦ МЧС России | по планам ФОИВ | ЗНРЦ (по АД и ОП),  ЗНРЦ (по ЗМиПЧС),  УиСО |  |  |
| **16. Мероприятия по обеспечению деятельности регионального центра МЧС России** | | | | | |
| **IV. Мероприятия, проводимые Администрацией Смоленской области**  **1. Основные мероприятия в области гражданской обороны, предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах** | | | | | |
|  | Заседание комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности при Администрации Смоленской области | по отдельному плану | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ Смоленской об­лас­ти, члены КЧС и ОПБ Смоленской  об­лас­ти |  |  |
|  | Учебно-методический сбор с главами администраций муниципальных образований по вопросам обеспечения безопасности жизнедеятельности населения, обмену передовым опытом, выявлению уровня профессиональной подготовки в указанной области | февраль | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ Смоленской об­лас­ти, ГУ МЧС России по Смоленской области, руководители органов местного самоуправления |  |  |
|  | Участие в заседаниях антитеррористической комиссии Смоленской области | по отдельному плану | Председатель областной антитеррористической комиссии, члены комиссии |  |  |
|  | Заседание комиссии по ПУФ | по отдельному плану | Председатель областной эвакуационной комиссии, члены комиссии |  |  |
|  | Заседание эвакуационной комиссии Смоленской  области | по отдельному плану | Председатель областной эвакуационной комиссии, члены комиссии |  |  |
|  | Подготовка доклада 2/ДУ | до 20января | ОИВ Смоленской области |  |  |
|  | Уточнение и корректировка Плана ГО Смоленской области | до 1 февраля | ОИВ Смоленской области |  |  |
| **2. Мероприятия по подготовке органов управления, сил и средств ГО и РСЧС, должностных лиц, специалистов и населения:**  **а) подготовка органов управления, сил и средств ГО и РСЧС** | | | | | |
|  | Тренировка с учреждениями, входящими в территориальную под­сис­те­му мо­ни­то­рин­га и про­гно­зи­ро­ва­ния ЧС по про­­­г­н­­оз­­и­р­ов­анию воз­мож­ной об­­­с­т­а­но­вки, об­ме­ну ин­фор­ма­ци­ей и реа­ги­ро­ва­нию на ЧС, вы­зван­ные:  по­ло­водь­ем  лес­ны­ми (тор­фя­ны­ми) по­жа­­р­ами  де­фи­ци­том энер­го­но­си­те­лей в осен­не-зим­ний пе­ри­од | февраль,  март, сентябрь | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ Смоленской об­лас­ти, члены КЧС и ОПБ Смоленской  об­лас­ти, ГУ МЧС России по Смоленской области, ОИВ Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр» |  |  |
|  | Штабная тренировка с органами управления Смоленской областной подсистемы РСЧС по теме: «Действия органов управления по управлению силами и средствами Смоленской областной подсистемы РСЧС в ЧС, вызванных весенним половодьем»:  ГО «г. Смоленск»;  МО «Вяземский район»;  МО «Гагаринский район»;  МО «Демидовский район»;  МО «Дорогобужский район»;  МО «Рославльский район»;  МО «Смоленский район»; | 2 марта | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ Смоленской об­лас­ти, члены КЧС и ОПБ Смоленской  об­лас­ти, ГУ МЧС России по Смоленской области, ОИВ Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», си­лы и сред­ст­ва  ТП РСЧС |  |  |
|  | Штабная тренировка с органами управления Смоленской областной подсистемы РСЧС по теме: «Работа органов управления по управлению силами и средствами Смоленской областной подсистемы РСЧС в ЧС при локализации и ликвидации ЧС природного и техногенного характера, вы­зван­ных при­род­ны­ми по­жа­ра­ми»:  МО «Велижский район»;  МО «Гагаринский район»;  МО «Демидовский район»;  МО «Дорогобужский район»;  МО «Починковский район»;  МО «Рославльский район»;  МО «Руднянский район»;  МО «Хиславичский район»;  МО «Ершичский район» | 30 марта | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ Смоленской об­лас­ти, члены КЧС и ОПБ Смоленской  об­лас­ти, ГУ МЧС России по Смоленской области, ОИВ Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», си­лы и сред­ст­ва  ТП РСЧС |  |  |
|  | Показное командно-штабное учение с КЧС и ОПБ муниципального образования «Руднянский район» по теме: «Организация управления силами и средствами Руднянского районного звена Смоленской областной подсистемы РСЧС по ликвидации ЧС, вызванной природными пожарами на территории муниципального образования» | 25 марта | Глава администрации МО, руководители учреждений по делам ГОЧС (работники по ГОЧС администраций) ОМСУ, председатели КЧС и ОПБ ОМСУ, ОИВ Смоленской области, СОГБУ «ПСЦ» |  |  |
|  | Штабная тренировка с органами управления Смоленской областной подсистемы РСЧС по теме: «Действия органов управления по управлению силами и средствами Смоленской областной подсистемы РСЧС в ЧС, вызванных авариями на объектах энергокомплекса и ЖКХ:  МО «г. Смоленск»;  МО «г. Десногорск»;  МО «Гагаринский район»;  МО «Холм-Жирковский район»;  МО «Сычевский район»;  МО «Угранский район»;  МО «Ельнинский район»;  МО «Сафоновский район»;  МО «Хиславичский район». | 7 сентября | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ Смоленской об­лас­ти, члены КЧС и ОПБ Смоленской  об­лас­ти, ГУ МЧС России по Смоленской области, ОИВ Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», си­лы и сред­ст­ва  ТП РСЧС |  |  |
|  | Участие в тренировке по гражданской обороне с федеральными органами исполнительной власти, органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и органами местного самоуправления | 4 октября | Заместители Губернатора Смоленской области, руководители ОИВ Смоленской области, Главы администраций муниципальных образований |  |  |
|  | Участие в проводимых по плану ОШ в Смоленской области антитеррористических учениях: | По плану ОШ в Смоленской области | Председатель областной антитеррористической комиссии, НГУ |  |  |
|  | Тренировки с учреждениями СНЛК | апрель  ноябрь | ОМСУ, организации СНЛК |  |  |
|  | Организация проведения мероприятий (тренировок, занятий) по гражданской обороне, в т.ч. по развертыванию и организации работы нештатных АСФ, нештатных формирований по обеспечению выполнения мероприятий по ГО, подготовке к выдаче СИЗ, эвакуации населения, материальных и культурных ценностей в безопасные районы, их размещению, развертыванию лечебных и других учреждений, необходимых для первоочередного обеспечения пострадавшего населения | октябрь | Председатель КЧС и ОПБ, Руководители ФОИВ и ОИВ Смоленской области, Главы администраций  муниципальных  образований |  |  |
|  | Проведение ежегодных областных смотров-конкурсов на звание:  «Лучшее муниципальное образование Смоленской области в области обеспечения безопасности жизнедеятельности населения»;  «Лучшее муниципальное образование, городской округ, муниципальный район Смоленской области по гражданской обороне»;  Лучшее муниципальное образование по предупреждению пожаров и уменьшению их последствий в муниципальном жилищном фонде;  Лучшее добровольное пожарное формирование муниципальных образований Смоленской области;  Лучший учебно-консультационный пункт по гражданской обороне;  Лучшее защитное сооружение гражданской обороны Смоленской области | август –  сентябрь  февраль-сентябрь | Председатель КЧС и ОПБ, НГУ МЧС России по Смоленской области, Главы администраций муниципальных образований,  руководители образовательных учебных заведений,  организаций |  |  |
| **б) подготовка должностных лиц, специалистов и населения** | | | | | |
|  | Всероссийский сбор по подведению итогов деятельности РСЧС, выполнению мероприятий ГО в текущем году и постановке задач на следующий год | По отдельному плану  (МЧС России) | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ МЧС России по Смоленской области, представители ОМСУ |  |  |
|  | Всероссийское совещание с руководителями органов исполнительной власти и органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации по проблемам гражданской обороны и защиты населения | По отдельному плану  (МЧС России) | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ МЧС России по Смоленской области, представители ОМСУ |  |  |
|  | Участие в учебно-методических сборах по подведению итогов деятельности в области ГО, предупреждения и ликвидации ЧС, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах в текущем году и постановке задач на следующий год, проводимых региональными центрами МЧС России совместно с органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и территориальными органами ФОИВ, находящимися в пределах соответствующих федеральных округов | По отдельному плану  (МЧС России) | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ МЧС России по Смоленской области, представители ОМСУ |  |  |
|  | Учебно-методический сбор по подведению итогов деятельности территориальных подсистем РСЧС Смоленской области, выполнению мероприятий ГО в текущем году и постановке задач на следующий год | декабрь | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ |  |  |
|  | Участие во всероссийской тренировке по ГО с федеральными органами исполнительной власти, органами исполнительной власти Смоленской области и органами местного самоуправления | 4 октября | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ, силы и ср-ва РСЧС |  |  |
|  | КШУ и КШТ (ШТ) с органами управления РСЧС и ГО, органами исполнительной власти Смоленской области и муниципальных образований по решению Совета безопасности РФ. | По отдельному указанию | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ, силы и средства РСЧС |  |  |
|  | Участие во всероссийском крупномасштабном учении по ликвидации ЧС природного и техногенного характера; | По отдельному указанию | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ, силы и ср-ва РСЧС |  |  |
|  | Сбо­ры руководителей органов, специально уполномоченных на решение задач в области защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций и (или) гражданской обороны при органах местного самоуправления:  ли­к­ви­да­ция по­след­ст­вий ве­сен­не­го половодья  ли­к­ви­да­ция по­след­ст­вий ле­со­тор­фя­ных по­жа­ров  ли­к­ви­да­ция по­след­ст­вий ЧС вызванных авариями на объектах энергокомплекса и ЖКХ | март  апрель  октябрь | Работники, уполномоченные на решение задач в области ГО, защиты населения и территорий от ЧС МО, УГЗ, ГИМС |  |  |
|  | Ор­га­ни­за­ция и про­ве­де­ние ме­сяч­ни­ка ГО | 2 октября –3 ноября | Председатель КЧС и ОПБ, НГУ МЧС по области, ОИВ, Главы администраций муниципальных образований |  |  |
|  | Ор­га­ни­за­ция и про­ве­де­ние ме­сяч­ни­ка пожарной безопасности | апрель, октябрь | Председатель КЧС и ОПБ, НГУ МЧС по области, ОИВ, Главы администраций муниципальных образований |  |  |
| **3. Мероприятия по проверке готовности органов управления, сил и средств ГО и РСЧС Смоленской области к действиям по предназначению** | | | | | |
|  | Участие представителей Главного управления Смоленской области по обеспечению деятельности противопожарно-спасательной службы, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», Главного управления МЧС России по Смоленской области в работе комиссий по проведению ежегодных, специальных и комплексных проверок защитных сооружений гражданской обороны | Согласно перспективного плана проведения комплексных проверок | Председатель КЧС и ОПБ, Главное управление гражданской защиты и пожарной безопасности Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», Главное управление МЧС России по Смоленской области |  |  |
|  | Тренировки:  по поддержанию в готовности систем связи и оповещения, дежурного персонала органов управления и сил РСЧС к действиям в ЧС мирного и военного времени; | март  октябрь | СОГБУ «ПСЦ»,  Смоленский филиал ОАО «Смолтелеком», ООО «ИСТА - СМ», РПС, РУСы  области |  |  |
|  | Тренировки по поддержанию в готовности областной системы централизованного оповещения:  а) полугодовая к паводковому и пожароопасному периоду  б) годовая | март  октябрь | СОГБУ «ПСЦ»,  Смоленский филиал ОАО «Смолтелеком», ООО «ИСТА - СМ», РПС, РУСы области |  |  |
|  | Тренировки по поддержанию в готовности системы оповещения и связи в звене район – объект экономики (АСО-16) | март  октябрь | СОГБУ «ПСЦ»,  ЕДДС района, объекты экономики, продолжающие работы в военное время, ДДС ПОО |  |  |
| **V. Мероприятия, проводимые под руководством начальника Главного управления МЧС России по Смоленской области**  **1. Разработка основных планирующих и отчетных документов** | | | | | |
|  | Подготовка ежегодного доклада о состоянии гражданской обороны Смоленской области за 2016 год | до 23 января | НГУ,  УГЗ, УиСО |  |  |
|  | Подготовка ежегодного государственного доклада о состоянии защиты населения и территории Смоленской области от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера за 2016 год | до 1 февраля | НГУ,  УГЗ |  |  |
|  | Разработка и утверждение плана контрольно-надзорной деятельности ОБЛ на ВО на 2018 год | до 25декабря | НГУ, ОБЛ на ВО |  |  |
|  | Уточнение и корректировка Плана гражданской обороны и защиты населения Смоленской области  и планов гражданской обороны Главного управления и подчиненных подразделений | до 1 февраля | НГУ,  УГЗ, У и СО |  |  |
|  | Корректировка плана действий Главного управления МЧС России по Смоленской области по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера на территории Смоленской области с пояснительной запиской | до 1 февраля | НГУ,  УГЗ, У и СО |  |  |
|  | Проведение текущего (общего) уточнения документов мобилизационного планирования | до 1 марта | НГУ,  ОМО |  |  |
|  | Перевод техники и вооружения на весенне-летний период эксплуатации | апрель | ОМТОРИ и РЗ |  |  |
|  | Перевод техники и вооружения на осенне-зимний период эксплуатации | октябрь | ОМТОРИ и РЗ |  |  |
|  | Проведение заседаний квалификационной комиссии по присвоению классности водителям пожарных автомобилей | ежемесячно  до 25 числа | ОМТОРИ и РЗ,  указанная категория |  |  |
|  | Разработка ежегодного плана проведения плановых проверок в отношении юридических лиц и индивидуальных предпринимателей на 2018 год | до 20 августа | НУНД и ПР |  |  |
|  | Разработка ежегодного плана проведения проверок объектов защиты физических лиц – правообладателей | до 20 августа | НУНД и ПР |  |  |
|  | Разработка ежегодного плана проведения проверок деятельности органов местного самоуправления и должностных лиц местного самоуправления | до 1 сентября | НУНД и ПР |  |  |
|  | Разработка и утверждение плана проведения технического освидетельствования баз (сооружений) для стоянок маломерных судов, переправы и мест массового отдыха населения на водных объектах Смоленской области в 2018 году | до 1 сентября | НГУ,  ОБЛнаВО |  |  |
|  | Разработка плана материально-технического обеспечения ГУ МЧС России по Смоленской области на 2018 год | октябрь | ОМТОРИ и РЗ |  |  |
|  | Разработка проекта плана основных мероприятий Главного управления МЧС России по Смоленской области на 2018 год | до 15 ноября | 1ЗНГУ,  ООП,  У и СО |  |  |
|  | Подготовка ежегодного годового доклада по мобилизационной подготовке Главного управления МЧС России по Смоленской области | до 1 декабря | НГУ,  ОМО |  |  |
|  | Корректировка плана организации первоочередного жизнеобеспечения населения Смоленской области в чрезвычайных ситуациях | до 2 декабря | УГЗ,  ОМТОРИ и РЗ |  |  |
|  | Разработка проектов планов основных мероприятий структурных подразделений Главного управления МЧС России по Смоленской области на 2018 год | до 20 декабря | ООП,  У и СО |  |  |
|  | Разработка плана основных мероприятий Смоленской области в области гражданской обороны, предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на 2018 год | до 25 декабря | НГУ, ООП,  У и СО, ОБЛ на ВО |  |  |
|  | Разработка плана предупреждения и ликвидации чрезвы­чайных ситуаций, вызванных природными пожарами, на территории Смоленской области | до 1 февраля | УОПиПАСР  У и СО |  |  |
|  | Разработка плана прикрытия автодорог Смоленской области (приложение к Плану действий) | до 1 февраля | УОПиПАСР  У и СО |  |  |
|  | Разработка плана по смягчению рисков и реагированию на ЧС в паводкоопасный период на территории Смоленской области | до 1марта | УГЗ  У и СО |  |  |
|  | Разработка плана организации первоочередного жизне­обеспечения населения Смоленской области в чрезвычайных ситуациях (приложение к Плану действий) | до 1 февраля | ОМТОРИиРЗ  У и СО |  |  |
|  | Разработка плана обеспечения без­опасности на водных объектах Смоленской области в зимний период (приложение к Плану действий) | до 1 октября | ОБЛВО  УиСО |  |  |
|  | Корректировка плана применения аэромобильной группировки Главного управления МЧС России по Смоленской области | ежеквартально | УОПиПАСР |  |  |
| **2. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, проведение пиротехнических работ, обеспечение пожарной**  **безопасности и безопасности людей на водных объектах** | | | | | |
|  | Обследование и оценка готовности муниципальных образований к выполнению мероприятий при уг­ро­зе и воз­ник­но­ве­нии ЧС, вы­зван­ных весенним половодьем:  ГО «г. Смоленск»;  МО «Гагаринский район»;  МО «Дорогобужский район»;  МО «Рославльский район»;  МО «Смоленский район» | февраль - март | УГЗ,  СОГБУ «ПСЦ»,  ГИМС |  |  |
|  | Проведение ежемесячного воздушного мониторинга обстановки с применением БЛА | ежемесячно | ЦУКС, ЗНГУ (по АКУ) |  |  |
|  | Уточнение и корректировка Перечня организаций, осуществляющих добычу, переработку, транспортировку и хранение нефти и нефтепродуктов на территории Смоленской области | июнь сентябрь  декабрь | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ  Смоленской об­лас­ти,  НГУ |  |  |
|  | Участие в подведении итогов по результатам реагирования Смоленской областной подсистемы РСЧС на чрезвычайные ситуации и происшествия | еженедельно по пятницам | НГУ, заместители, ДДС, ЕДДС МО |  |  |
|  | Проведение проверок в области пожарной безопасности, гражданской обороны и защиты населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера | по отдельному графику | НУНД и ПР |  |  |
|  | Проведение сезонных профилактических операций:  «Победа»;  «Лето»;  «Отдых»;  «Школа»;  «Новый год» | апрель-май  апрель  май-июнь  май, июнь, август  декабрь | НУНД и ПР |  |  |
|  | Организация и проведение мероприятий по обеспечению безопасности людей на водных объектах в период месячника безопасности и до окончания купального сезона 2017 года | 1 июня-  31 августа | НГУ,  ОБЛ на ВО |  |  |
|  | Организация и проведение мероприятий по обеспечению безопасности людей на водных объектах в период месячника безопасности и до осенне-зимнего периода 2017-2018 годов | 14 ноября –  31 декабря | НГУ,  ОБЛ на ВО,  ЦГИМС |  |  |
|  | Организация и проведение контрольно-надзорной работы на водных объектах (рейды, патрулирования) | в течение года | НГУ, ОБЛ на ВО, ЦГИМС |  |  |
|  | Анализ:  выполнения установленных контрольных показателей подразделениями ГИМС  происшествий с маломерными судами за квартал 2016 года на водных объектах Смоленской области  работы инспекторских подразделений по применению административной практики ГИМС | ежемесячно  ежеквартально  ежеквартально | НГУ,  НОБЛ на ВО |  |  |
|  | Участие в мероприятиях, проводимых в соответствии с Планом мероприятий по реализации Концепции радиационной, химической и биологической защиты населения, утверждённой решением коллегии МЧС России от 17.06.2014 № 8/II | по отдельному плану | НГУ, УГЗ  Руководители ОМСУ |  |  |
|  | Ор­га­ни­за­ция и про­ве­де­ние ме­сяч­ни­ка ГО | 2 октября–3 ноября | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ об­лас­ти, НГУ, УГЗ, Главы администраций МО |  |  |
| **3. Тренировки и учения** | | | | | |
|  | Участие в тренировке по гражданской обороне с федеральными органами исполнительной власти, органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и органами местного самоуправления | октябрь | НГУ, УГЗ, ООП,  Главы администраций муниципальных  образований |  |  |
|  | Тренировки с ОДС ЦУКС МЧС России по Смоленской области, ЕДДС МО | ежедневно | ЗНГУ (по АКУ),  ЦУКС, ЕДДС МО |  |  |
|  | Комплексные тренировки с ЦУКС с привлечением оперативных дежурных смен Смоленской областной подсистемы РСЧС, КЧС и ОПБ муниципальных образований | еженедельно | ЗНГУ (по АКУ),  ЦУКС |  |  |
|  | Тренировки с ОШ ГУ МЧС по тематике прогнозируемых ЧС | ежемесячно | НГУ, ОШ ЛЧС, ЦУКС, ОГ |  |  |
|  | Тренировки с органами повседневного управления функциональных подсистем (федеральных органов исполнительной власти) | ежеквартально | 1ЗНГУ, ЦУКС, ДДС, ЕДДС |  |  |
|  | КВ радиотренировки:  подвижные узлы связи  стационарные узлы связи | 19 января  16 февраля  16марта  20 апреля  18мая  15июня  20 июля  17 августа  21 сентября  19 октября  16ноября  21 декабря  12,26 января  9,23февраля  9,23марта  13,27апреля  11,25мая  8,22июня  13,27июля  10,24августа  14,28сентября  12,26октября  9,23ноября  14,28 декабря | ОИТАСУ и С,  УС ГУ МЧС, УС МО, УС МУ УГОЧС городов,  федеральные и взаимодействующие ОУ |  |  |
|  | Проведение пожарно-тактических учений | по отдельному графику | ЗНГУ (по ГПС),  УОП и ПАСР |  |  |
|  | Тренировки по проверке готовности системы видеоконференцсвязи МЧС России | ежедневно | ЗНГУ (по АКУ),  ОИТАСУ и С |  |  |
|  | Тренировки:  по поддержанию в готовности систем связи и оповещения, дежурного персонала органов управления и сил РСЧС к действиям в ЧС мирного и военного времени. | 15 марта  17 мая  16 августа  25 октября | ОИТАСУиС, Смоленский филиал ПАО «Ростелеком», СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», Филиал ФГУП «РТРС», Смоленский ОРТПЦ, РУСы области |  |  |
|  | Тренировки по поддержанию в готовности областной системы централизованного оповещения:  а) полугодовая к паводковому и пожароопасному периоду  б) годовая | 16 марта  26 октября | ОИТАСУиС, Смоленский филиал ПАО «Ростелеком», СОГБУ «Пожарно-спасательный центр» РУСы области |  |  |
|  | Тренировки по поддержанию в готовности системы оповещения и связи в звене район – объект экономики (АСО-16) | 10 марта  12 октября | ОИТАСУ и С,  ЕДДС района, объекты экономики, продолжающие работы в военное время, ДДС ПОО |  |  |
| **4. Сборовые мероприятия** | | | | | |
|  | Семинар с работниками, уполномоченными на решение задач в области ГО, защиты населения и территорий от ЧС ОМСУ МО по теме: «Подведение итогов за 1 полугодие и постановки задач на 2 полугодие 2017 года» | июль | НГУ, УГЗ, ООП, ГИМС, работники, уполномоченные на решение задач в области ГО, защиты населения и территорий от ЧС в МО |  |  |
|  | Областная научно-практическая конференция по теме: «Актуальные вопросы ГО Смоленской области» | октябрь | Работники по ГОЧС ОИВ Смоленской области, ТО ФОИВ, Председатели КЧС и ОПБ, работники по ГОЧС ОМСУ МО и организаций |  |  |
|  | Участие в учебно-методическом сборе по подведению итогов деятельности территориальной подсистемы РСЧС области, выполнению мероприятий ГО в 2017 году и постановке задач на 2018 год | декабрь | НГУ, У и СО, СОГБУ «ПСЦ, руководители органов местного самоуправления |  |  |
| **5. Обучение должностных лиц, повышение квалификации и переподготовка специалистов** | | | | | |
| **6. Аттестация и подготовка специалистов** | | | | | |
|  | Отбор кандидатов для поступления в учебные заведения МЧС России | до 15 июня | ОКВРППиПО |  |  |
| **7. Занятия и стажировка** | | | | | |
|  | Участие в подготовке анализа состояния автоматизации сбора и передачи информации, используемой ОДС ЦУКС, её обработки и подготовки проектов оперативных решений руководству ГУ МЧС России по Смоленской области | ежемесячно | 1 ЗНГУ, начальник ЦУКС, ОДС ЦУКС |  |  |
| **8. Экзамены, сертификационные испытания и спортивные мероприятия** | | | | | |
|  | Организация и проведение областных соревнований учащихся «Школа безопасности» | апрель | УГЗ, Департамент Смоленской области по образованию, УНД и ПР, УМЦ, ОБЛ на ВО, ПАСС Смоленской области |  |  |
|  | Проведение соревнований по пожарно-прикладному спорту среди подразделений ДПО Смоленской области | до 30 июня | НГУ, ЗНГУ (ГПС),  УОП и ПАСР,  ОМТОРИ и РЗ |  |  |
|  | Участие в межрегиональных соревнованиях «Школа безопасности» | июнь | УГЗ, Департамент Смоленской области по образованию, УМЦ, ПАСС Смоленской области |  |  |
| **9. Совещания и заслушивание должностных лиц** | | | | | |
|  | Подведение итогов (анализ) антикризисного управления и экстренного реагирования | еженедельно по вторникам | НГУ, ЗНГУ (по АКУ)  У и СО, ЦУКС |  |  |
|  | Участие в работе областной межведомственной комиссии по борьбе с терроризмом | по плану ОШ в Смоленской области | НГУ |  |  |
| **10. Организация проверочных мероприятий по направлениям деятельности структурных подразделений Главного управления**  **МЧС России по Смоленской области** | | | | | |
|  | Участие в комиссионных проверках готовности общеобразовательных учреждений к новому 2017-2018 году | июль-август | НУНД и ПР |  |  |
|  | Осуществление мероприятий по учету и ежегодному техническому освидетельствованию судов, баз (сооружений) для их стоянки, пляжей, переправ, наплавных мостов и других водных объектов для массового отдыха населения на воде | в течение года | НГУ,  ОБЛ на ВО,  ЦГИМС |  |  |
|  | Проверка и оценка готовности муниципальных образований по выполнению мероприятий при угрозе и возникновении чрезвычайных ситуаций, вызванных природными пожарами | по отдельному графику | ЗНГУ (ГПС),  УОП и ПАСР,  начальники МПСГ |  |  |
| **11. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности жизнедеятельности** | | | | | |
|  | Проведение социально-профилактической акции:  «МЧС России – за безопасность»;  «МЧС России Мы первыми приходим на помощь!» | 1 июня  1 сентября | ОКВРПП и ПО,  УОП и ПАСР, ГИОД |  |  |
|  | Участие в подготовке и выпуске в эфир радиопередач «Школа безопасности» по каналу областного радио | по плану ГТРК «Смоленск» | ГТРК «Смоленск»,  ГИОД |  |  |
|  | Организация проведения тематических дней «Чтобы не было беды» совместно с органами образования и молодежной политики | в течение года | ГИОД |  |  |
| **12. Конкурсы** | | | | | |
|  | Организация и проведение ежегодных областных смотров-конкурсов:  на лучшее нештатное аварийно-спасательное формирование и на лучшее нештатное формирование по обеспечению выполнения мероприятий по гражданской обороне:  1 этап  2 этап  на лучший пункт выдачи средств индивидуальной защиты:  1 этап  2 этап  на лучший сборный (приёмный) эвакуационный пункт:  1 этап  2 этап  на лучший паспорт территории муниципального образования:  1 этап  2 этап | апрель  август  апрель  август  апрель  август  апрель  август | УГЗ, УиСО  Главное управление,  СОГБУ «ПСЦ»,  органы местного самоуправления,  организации |  |  |
|  | Участие в Межрегиональном полевом лагере «Юный спасатель» | по плану ЦРЦ МЧС России | ЗНГУ (ГПС),  УОПиПАСР |  |  |
|  | Проведение смотра – конкурса на «Лучшую ЕДДС муниципального образования» | октябрь | НГУ, ЗНГУ (по АКУ), начальник ЦУКС, ЕДДС МО |  |  |
|  | Проведение смотра – конкурса на «Лучший паспорт территории муниципального образования» | октябрь | НГУ, УГЗ, УНД и ПР, УОП и ПАСР, ЦУКС, ЕДДС МО |  |  |
| **13. Выставочная деятельность** | | | | | |
|  | Проведение пресс-конференций по итогам деятельности Главного управления МЧС России по Смоленской области | ежеквартально | ГИОД |  |  |
|  | Подготовка и предоставление информации для средств массовой информации о работе Главного управления и подчиненных подразделений по защите населения и территорий от ЧС и проведении поисково-спасательных операций | ежемесячно до 20 числа | ГИОД |  |  |
|  | Организация и проведение тематических открытых уроков на базе Центра противопожарной пропаганды и общественных связей ФГКУ «ОФПС по Смоленской области» | ежемесячно | начальники структурных подразделений |  |  |
|  | Освещение проведения общественных и культурно-массовых мероприятий | по отдельному плану | ОКВРППиПО, ГИОД |  |  |
|  | Проведение общественных и культурно-массовых мероприятий (КВН, музыкальное творчество пожарных и спасателей, Мисс МЧС России) | по отдельному плану | ОКВРППиПО, ГИОД |  |  |
| **14. Памятные, праздничные и культурно-массовые мероприятия** | | | | | |
|  | Освещение проведения мероприятий, посвященных празднованию:  Дня пожарной охраны;  Международного Дня гражданской обороны  72-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне  85-й годовщины Дня образования гражданской обороны;  Дня спасателя МЧС России | 30 апреля  1 марта  по отдельному плану  4 октября  27 декабря | ОКВРППиПО, У и СО, ГИОД  ОКВРППиПО, УГЗ, УиСО,  ОКВРППиПО, У и СО, ГИОД,  ОКВРППиПО, ОКВРППиПО, У и СО, ГИОД |  |  |
| **VI. Мероприятия, проводимые Администрацией муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области**  **1. Основные мероприятия в области гражданской обороны, предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах** | | | | | |
| 1. | Заседание комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности при Администрации муниципального образования «Смоленский район»Смоленской области | по отдельному плану | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район», члены КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район» |  |  |
|  | Учебно-методический сбор с главами администраций муниципальных образований сельских поселений по вопросам обеспечения безопасности жизнедеятельности населения, обмену передовым опытом, выявлению уровня профессиональной подготовки в указанной области | февраль | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район», ОГОЧС, руководители органов местного самоуправления |  |  |
|  | Участие в заседаниях антитеррористической комиссии муниципального образования «Смоленский район»Смоленской области Смоленской области | по отдельному плану | Председатель районной антитеррористической комиссии, члены комиссии |  |  |
|  | Заседание комиссии по ПУФ муниципального образования «Смоленский район»Смоленской области | по отдельному плану | Председатель комиссии ПУФ, члены комиссии |  |  |
|  | Заседание приемной эвакуационной комиссии муниципального образования «Смоленский район»Смоленской области | по отдельному плану | Председатель районной приемной эвакуационной комиссии, члены комиссии |  |  |
|  | Подготовка доклада 2/ДУ | до 20января | ОМСО района |  |  |
|  | Уточнение и корректировка Плана ГО муниципального образования «Смоленский район»Смоленской области | до 1 февраля | ОМСО района |  |  |
| **2. Мероприятия по подготовке органов управления, сил и средств ГО и РСЧС, должностных лиц, специалистов и населения:**  **а) подготовка органов управления, сил и средств ГО и РСЧС** | | | | | |
| 1. | Участие в тренировках с учреждениями, входящими в территориальную под­сис­те­му мо­ни­то­рин­га и про­гно­зи­ро­ва­ния ЧС по про­­­г­н­­оз­­и­р­ов­анию воз­мож­ной об­­­с­т­а­но­вки, об­ме­ну ин­фор­ма­ци­ей и реа­ги­ро­ва­нию на ЧС, вы­зван­ные:  по­ло­водь­ем  лес­ны­ми (тор­фя­ны­ми) по­жа­­р­ами  де­фи­ци­том энер­го­но­си­те­лей в осен­не-зим­ний пе­ри­од | февраль,  март, сентябрь | КЧС и ОПБ Смоленской  об­лас­ти, ГУ МЧС России по Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр» Пред­се­да­тель и личный состав КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район», ОГОЧС, руководители органов местного самоуправления |  |  |
| 2. | Штабная тренировка с органами управления Смоленской областной подсистемы РСЧС по теме: «Действия органов управления по управлению силами и средствами Смоленской областной подсистемы РСЧС в ЧС, вызванных весенним половодьем»:  МО «Смоленский район»; | 2 марта | КЧС и ОПБ Смоленской об­лас­ти, ГУ МЧС России по Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», Пред­се­да­тель и личный состав КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район», ОГОЧС, си­лы и сред­ст­ва  ТП РСЧС |  |  |
| 3. | Участие в показном командно-штабном учении с КЧС и ОПБ муниципального образования «Руднянский район» по теме: «Организация управления силами и средствами Руднянского районного звена Смоленской областной подсистемы РСЧС по ликвидации ЧС, вызванной природными пожарами на территории муниципального образования» | 25 марта | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район», начальник ОГОЧС Администрации МО «Смоленский район» |  |  |
| 4. | Участие в тренировке по гражданской обороне с федеральными органами исполнительной власти, органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и органами местного самоуправления | 4 октября | Заместители Губернатора Смоленской области, руководители ОИВ Смоленской области, Глава муниципального образования «Смоленский район» |  |  |
| 5. | Участие в проводимых по плану ОШ в Смоленской области антитеррористических учениях: | По плану ОШ в Смоленской области | Председатель областной антитеррористической комиссии, НГУ, председатель районной антитеррористической комиссии |  |  |
| 6. | Организация проведения мероприятий (тренировок, занятий) по гражданской обороне, в т.ч. по развертыванию и организации работы нештатных АСФ, нештатных формирований по обеспечению выполнения мероприятий по ГО, подготовке к выдаче СИЗ, эвакуации населения, материальных и культурных ценностей в безопасные районы, их размещению, развертыванию лечебных и других учреждений, необходимых для первоочередного обеспечения пострадавшего населения | октябрь | Председатель КЧС и ОПБ, Руководители ФОИВ и ОИВ Смоленской области, Руководители ОМСУ муниципального образования «Смоленский район», спасательные службы района |  |  |
| 7. | Участие в проведении ежегодных областных смотров-конкурсов на звание:  «Лучшее муниципальное образование Смоленской области в области обеспечения безопасности жизнедеятельности населения»;  «Лучшее муниципальное образование, городской округ, муниципальный район Смоленской области по гражданской обороне»;  Лучшее муниципальное образование по предупреждению пожаров и уменьшению их последствий в муниципальном жилищном фонде;  Лучшее добровольное пожарное формирование муниципальных образований Смоленской области;  Лучший учебно-консультационный пункт по гражданской обороне;  Лучшее защитное сооружение гражданской обороны Смоленской области | август –  сентябрь  февраль-сентябрь | Председатель КЧС и ОПБ, НГУ МЧС России по Смоленской области, Глава муниципального образования «Смоленский район», Главы муниципальных образований сельских поселений,  руководители образовательных учебных заведений,  организаций |  |  |
| **б) подготовка должностных лиц, специалистов и населения** | | | | | |
| 1. | Всероссийский сбор по подведению итогов деятельности РСЧС, выполнению мероприятий ГО в текущем году и постановке задач на следующий год | По отдельному плану  (МЧС России) | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ МЧС России по Смоленской области, представители ОМСУ Смоленского района |  |  |
| 2. | Всероссийское совещание с руководителями органов исполнительной власти и органов исполнительной власти субъектов Российской Федерации по проблемам гражданской обороны и защиты населения | По отдельному плану  (МЧС России) | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ МЧС России по Смоленской области, представители ОМСУ Смоленского района |  |  |
| 3. | Участие в учебно-методических сборах по подведению итогов деятельности в области ГО, предупреждения и ликвидации ЧС, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах в текущем году и постановке задач на следующий год, проводимых региональными центрами МЧС России совместно с органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и территориальными органами ФОИВ, находящимися в пределах соответствующих федеральных округов | По отдельному плану  (МЧС России) | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ МЧС России по Смоленской области, представители ОМСУ Смоленского района |  |  |
| 4. | Учебно-методический сбор по подведению итогов деятельности территориальных подсистем РСЧС Смоленской области, выполнению мероприятий ГО в текущем году и постановке задач на следующий год | декабрь | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ Смоленского района |  |  |
| 5. | Участие во всероссийской тренировке по ГО с федеральными органами исполнительной власти, органами исполнительной власти Смоленской области и органами местного самоуправления | 4 октября | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ Смоленского района, силы и средства РСЧС |  |  |
| 6. | Участие в КШУ и КШТ (ШТ) с органами управления РСЧС и ГО, органами исполнительной власти Смоленской области и муниципальных образований по решению Совета безопасности РФ. | По отдельному указанию | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ Смоленского района, силы и средства РСЧС |  |  |
| 7. | Участие во всероссийском крупномасштабном учении по ликвидации ЧС природного и техногенного характера; | По отдельному указанию | Председатель КЧС и ОПБ Смоленской области,  НГУ, руководители ОИВ Смол. обл., представители ОМСУ Смоленского района, силы и средства РСЧС |  |  |
| 8. | Сбо­ры руководителей органов, специально уполномоченных на решение задач в области защиты населения и территорий от чрезвычайных ситуаций и (или) гражданской обороны при органах местного самоуправления:  ли­к­ви­да­ция по­след­ст­вий ве­сен­не­го половодья  ли­к­ви­да­ция по­след­ст­вий ле­со­тор­фя­ных по­жа­ров  ли­к­ви­да­ция по­след­ст­вий ЧС вызванных авариями на объектах энергокомплекса и ЖКХ | март  апрель  октябрь | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район», работники, уполномоченные на решение задач в области ГО, защиты населения и территорий от ЧС МО, сотрудники УГЗ и ГИМС ГУ МЧС области (по согласованию) |  |  |
| 9. | Ор­га­ни­за­ция и про­ве­де­ние ме­сяч­ни­ка ГО | 2 октября –3 ноября | Председатель КЧС и ОПБ, НГУ МЧС по области, ОИВ, Глава муниципального образования района, Главы МО сельских поселений, руководители ОЭ |  |  |
| 10. | Ор­га­ни­за­ция и про­ве­де­ние ме­сяч­ни­ка пожарной безопасности | апрель, октябрь | Председатель КЧС и ОПБ, НГУ МЧС по области, ОИВ, Глава муниципального образования района, Главы МО сельских поселений, руководители ОЭ |  |  |
| **3. Мероприятия по проверке готовности органов управления, сил и средств ГО и РСЧС муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области к действиям по предназначению** | | | | | |
| 1. | Участие представителей Главного управления Смоленской области по обеспечению деятельности противопожарно-спасательной службы, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», Главного управления МЧС России по Смоленской области в работе комиссий по проведению ежегодных, специальных и комплексных проверок защитных сооружений гражданской обороны | Согласно перспективного плана проведения комплексных проверок | Председатель КЧС и ОПБ, Главное управление гражданской защиты и пожарной безопасности Смоленской области, СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», Главное управление МЧС России по Смоленской области, председатель комиссии МО «Смоленский район» |  |  |
| 2. | Тренировки:  по поддержанию в готовности систем связи и оповещения, дежурного персонала органов управления и сил РСЧС к действиям в ЧС мирного и военного времени; | март  октябрь | СОГБУ «ПСЦ»,  Смоленский филиал ОАО «Смолтелеком», ООО «ИСТА - СМ», РПС, РУСы  области, пред­се­да­тель КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район» |  |  |
| 3. | Тренировки по поддержанию в готовности областной системы централизованного оповещения:  а) полугодовая к паводковому и пожароопасному периоду  б) годовая | март  октябрь | СОГБУ «ПСЦ»,  Смоленский филиал ОАО «Смолтелеком», ООО «ИСТА - СМ», РПС, РУСы области, пред­се­да­тель КЧС и ОПБ при Администрации МО «Смоленский район» |  |  |
| 4. | Тренировки по поддержанию в готовности системы оповещения и связи в звене район – объект экономики (АСО-16) | март  октябрь | СОГБУ «ПСЦ»,  ЕДДС района, объекты экономики, продолжающие работы в военное время, ДДС ПОО |  |  |
| **4. Разработка основных планирующих и отчетных документов** | | | | | |
| 1. | Подготовка ежегодного доклада о состоянии гражданской обороны муниципального образования «Смоленский район»Смоленской области за 2016 год | до 23 января | НОГОЧС |  |  |
| 2. | Подготовка ежегодного государственного доклада о состоянии защиты населения и территории муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера за 2016 год | до 1 февраля | НОГОЧС |  |  |
| 3. | Уточнение и корректировка Плана гражданской обороны и защиты населения муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области и планов гражданской обороны объектов экономики | до 1 февраля | НОГОЧС, начальники ГО ОЭ |  |  |
| 4. | Корректировка плана действий муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера на территории Смоленского района Смоленской области с пояснительной запиской | до 1 февраля | НОГОЧС, ОМСУ сельских поселений |  |  |
| 5. | Участие в разработке и утверждении плана проведения технического освидетельствования баз (сооружений) для стоянок маломерных судов, переправы и мест массового отдыха населения на водных объектах Смоленской области в 2018 году | до 1 сентября | НГУ,  ОБЛнаВО, НОГОЧС |  |  |
| 6. | Разработка проекта плана основных мероприятий муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области на 2018 год | до 15 ноября | НОГОЧС |  |  |
| 7. | Корректировка плана организации первоочередного жизнеобеспечения населения муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области в чрезвычайных ситуациях | до 2 декабря | НОГОЧС |  |  |
| 8. | Разработка проектов планов основных мероприятий муниципальных образований сельских поселений на 2018 год | до 20 декабря | НОГОЧС, ОМСУ сельских поселений |  |  |
| 9. | Разработка плана основных мероприятий муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области в области гражданской обороны, предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на 2018 год | до 25 декабря | НГУ, ООП,  У и СО, ОБЛ на ВО, НОГОЧС |  |  |
| 10. | Разработка плана предупреждения и ликвидации чрезвы­чайных ситуаций, вызванных природными пожарами, на территории муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области | до 1 февраля | НОГОЧС |  |  |
| 11. | Участие в разработке плана прикрытия автодорог Смоленской области (приложение к Плану действий) | до 1 февраля | УОПиПАСР  У и СО, НОГОЧС |  |  |
| 12. | Разработка плана по смягчению рисков и реагированию на ЧС в паводкоопасный период на территории муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области | до 1марта | НОГОЧС |  |  |
| 13. | Разработка плана организации первоочередного жизне­обеспечения населения муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области в чрезвычайных ситуациях (приложение к Плану действий) | до 1 февраля | НОГОЧС |  |  |
| 14. | Разработка плана обеспечения без­опасности на водных объектах муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области в зимний период (приложение к Плану действий) | до 1 октября | НОГОЧС |  |  |
| **5. Мероприятия по реагированию на возможные чрезвычайные ситуации, проведение пиротехнических работ, обеспечение пожарной**  **безопасности и безопасности людей на водных объектах** | | | | | |
| 1. | Обследование и оценка готовности муниципальных образований сельских поселений к выполнению мероприятий при уг­ро­зе и воз­ник­но­ве­нии ЧС, вы­зван­ных весенним половодьем:  Касплянское сельское поселение;  Катынское сельское поселение;  Стабенское сельское поселение;  Дивасовское сельское поселение;  Михновское сельское поселение;  Гнездовское сельское поселение;  Корохоткинское сельское поселение;  Хохловское сельское поселение;  Пригорское сельское поселение;  Кощинское сельское поселение;  Пионерское сельское поселение;  Сметанинское сельское поселение; | февраль - март | НОГОЧС, паводковые комиссии: МО района, МО сельских поселений, РЖД, автодорожных организаций |  |  |
| 2. | Уточнение и корректировка Перечня организаций, осуществляющих добычу, переработку, транспортировку и хранение нефти и нефтепродуктов на территории муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области | июнь сентябрь  декабрь | Пред­се­да­тель КЧС и ОПБ  Смоленской об­лас­ти,  НГУ, председатель КЧС и ОПБ района НОГОЧС |  |  |
| 3. | Обследование и оценка готовности муниципальных образований сельских поселений к выполнению мероприятий при уг­ро­зе и воз­ник­но­ве­нии ЧС, вы­зван­ных природными пожарами:  Новосельское сельское поселение;  Лоинское сельское поселение | март - апрель | НОШОЧС, начальник межведомственного штаба по предупреждению и организации тушения природных пожаров |  |  |
| 4. | Участие в подведении итогов по результатам реагирования Смоленской областной подсистемы РСЧС на чрезвычайные ситуации и происшествия | еженедельно по пятницам | НГУ, заместители, ДДС, ЕДДС МО |  |  |
| 5. | Участие в проведении проверок в области пожарной безопасности, гражданской обороны и защиты населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера | по отдельному графику | НУНД и ПР, НОГОЧС, Главы МО сельских поселений |  |  |
| 6. | Проведение сезонных профилактических операций:  «Победа»;  «Лето»;  «Отдых»;  «Школа»;  «Новый год» | апрель-май  апрель  май-июнь  май, июнь, август  декабрь | НУНД и ПР, НОГОЧС, Главы МО сельских поселений, Комитет по образованию, Комитет по культуре |  |  |
| 7. | Организация и проведение мероприятий по обеспечению безопасности людей на водных объектах в период месячника безопасности и до окончания купального сезона 2017 года на территории Смоленского района Смоленской области | 1 июня-  31 августа | НГУ,  ОБЛ на ВО, ОГОЧС, Главы МО сельских поселений, заинтересованные лица |  |  |
| 8. | Организация и проведение мероприятий по обеспечению безопасности людей на водных объектах в период месячника безопасности и до осенне-зимнего периода 2017-2018 годов на территории Смоленского района Смоленской области | 14 ноября –  31 декабря | НГУ,  ОБЛ на ВО,  ЦГИМС ОГОЧС, Главы МО сельских поселений, заинтересованные лица |  |  |
| 9. | Организация и проведение контрольно-надзорной работы на водных объектах (рейды, патрулирования) | в течение года | НГУ, ОБЛ на ВО, ЦГИМС, НОГОЧС, ОМСУ сельских поселений, административная комиссия |  |  |
| 10. | Реагирование на Анализ:  выполнения установленных контрольных показателей подразделениями ГИМС  происшествий с маломерными судами за квартал 2016 года на водных объектах Смоленской области  работы инспекторских подразделений по применению административной практики ГИМС | ежемесячно  ежеквартально  ежеквартально | НГУ,  НОБЛ на ВО, НОГОЧС, ОМСУ сельских поселений, административная комиссия |  |  |
| 11. | Участие в мероприятиях, проводимых в соответствии с Планом мероприятий по реализации Концепции радиационной, химической и биологической защиты населения, утверждённой решением коллегии МЧС России от 17.06.2014 № 8/II | по отдельному плану | НГУ, УГЗ, ОГОЧС,  руководители ОМСУ района |  |  |
| **6. Тренировки и учения** | | | | | |
| 1. | ТСУ "Выработка алгоритма взаимодействия ОМСУ и организации при работе НАСФ по ликвидации ЧС в системе ЖКХ д. Бубново" | 29 марта | КЧС и ОПБ района, КЧС и ОПБ Пригорского сельского поселения, руководство и л.с. НАСФ ООО «Коммунальные системы «Пригорское» |  |  |
| 2. | Комплексное учение муниципального образования «Смоленский район» с привлечением ДПД сельского поселения и АСФ организации Филиал ОАО «Федеральная сетевая компания единой энергетической системы» - Брянское предприятие магистральных электрических сетей  (Филиал ОАО «ФСК ЕЭС»» - Брянское ПМЭС), д. Нагать, ПС-330 кВ «Талашкино», по теме: «Управления силами и средствами Смоленского районного звена Смоленской областной подсистемы РСЧС в связанной угрозой возгорания трансформаторного масла- 273,37 т. в результате ЧС от пала сухой травы» | 26-27 апреля | Глава МО, КЧС и ОПБ района, КЧС и ОПБ Талашкинского сельского поселения,  Руководители и личный состав АСФ филиала ОАО, ДПД Талашкинского сельского поселения |  |  |
| 3. | Участие в тренировке по гражданской обороне с федеральными органами исполнительной власти, органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации и органами местного самоуправления | октябрь | НГУ, УГЗ, ООП,  ОГОЧС |  |  |
| 4. | Тренировки с ОДС ЦУКС МЧС России по Смоленской области, ЕДДС МО «Смоленский район» | ежедневно | ЗНГУ (по АКУ),  ЦУКС, ОГОЧС, ЕДДС |  |  |
| 5. | Участие в комплексных тренировках с ЦУКС с привлечением оперативных дежурных смен Смоленской областной подсистемы РСЧС, КЧС и ОПБ муниципальных образований | еженедельно | ЗНГУ (по АКУ),  ЦУКС, КЧС и ОПБ района, ОГОЧС, ЕДДС |  |  |
| 6. | Участие в тренировках с ОШ ГУ МЧС по тематике прогнозируемых ЧС | по обстановке | НГУ, ОШ ЛЧС, ЦУКС, ОГ, ОГОЧС |  |  |
| 7. | Тренировки с органами повседневного управления функциональных подсистем (федеральных органов исполнительной власти) | ежеквартально | 1ЗНГУ, ЦУКС, ДДС, ЕДДС |  |  |
| 8. | Тренировки по проверке готовности системы видеоконференцсвязи МЧС России | ежедневно | ЗНГУ (по АКУ),  ОИТАСУ и С, ОГОЧС |  |  |
| 9. | Тренировки:  по поддержанию в готовности систем связи и оповещения, дежурного персонала органов управления и сил РСЧС к действиям в ЧС мирного и военного времени | 15 марта  17 мая  16 августа  25 октября | ОИТАСУиС,Смоленский филиал ПАО «Ростелеком», СОГБУ «Пожарно-спасательный центр», Филиал ФГУП «РТРС», Смоленский ОРТПЦ, РУСыобласти ОГОЧС, ЕДДС |  |  |
| 10. | Тренировки по поддержанию в готовности областной системы централизованного оповещения:  а) полугодовая к паводковому и пожароопасному периоду  б) годовая | 16 марта  26 октября | ОИТАСУиС,Смоленский филиал ПАО «Ростелеком», СОГБУ «Пожарно-спасательный центр» РУСы области ОГОЧС, ОМСУ сельских поселений |  |  |
| 11. | Тренировки по поддержанию в готовности системы оповещения и связи в звене район – объект экономики (АСО-16) | 10 марта  12 октября | ОИТАСУ и С,  ЕДДС района, объекты экономики, продолжающие работы в военное время, ДДС ПОО |  |  |
| **7. Сборовые мероприятия** | | | | | |
| 1. | Семинар с работниками, уполномоченными на решение задач в области ГО, защиты населения и территорий от ЧС ОМСУ МО по теме: «Подведение итогов за 1 полугодие и постановки задач на 2 полугодие 2017 года» | 06 июля | НОГОЧС, работники, уполномоченные на решение задач в области ГО, защиты населения и территорий от ЧС в МО |  |  |
| 2. | Учебно-методический сбор по подведению итогов деятельности территориальной подсистемы РСЧС Смоленского района, выполнению мероприятий ГО в 2017 году и постановке задач на 2018 год | декабрь | Председатель КЧС и ОПБ района, НОГОЧС |  |  |
| **8. Обучение должностных лиц, повышение квалификации и переподготовка специалистов** | | | | | |
| 1. | Подготовка (переподготовка) и повышение квалификации по ГО и ЧС должностных лиц объектов экономики муниципального образования «Смоленский район» Смоленской области и специалистов в учебно-методическом центре СОГБУ «Пожарно-спасательный центр» и курсах ГО г. Смоленск | согласно плану комплектования УМЦ СОГБУ «Пожарно-спасательный центр» и курсов ГО | НОГОЧС, Главы МО ОМСУ, руководители ОЭ |  |  |
| 2. | Разработка плана проведения мероприятий оперативной подготовки на объектах экономики, расположенных на территории Смоленского района Смоленской области на 2018 год | декабрь | НОГОЧС, Главы МО ОМСУ, руководители ОЭ |  |  |
| **9. Аттестация и подготовка специалистов** | | | | | |
| 1. | Участие в организации отбора кандидатов для поступления в учебные заведения МЧС России | до 15 июня | ОКВРППиПО, ОГОЧС |  |  |
| **10. Занятия и стажировка** | | | | | |
| 1. | Занятие с личным составом ЕДДС | По отдельному плану | НОГОЧС, старший инспектор ЕДДС |  |  |
| **11. Экзамены, сертификационные испытания и спортивные мероприятия** | | | | | |
| 1. | Участие в организации и проведении областных соревнований учащихся «Школа безопасности» | апрель | УГЗ, Департамент Смоленской области по образованию, УНД и ПР, УМЦ, ОБЛ на ВО, ПАСС Смоленской области, НОГОЧС, Комитет по образованию |  |  |
| 2. | Участие в проведении соревнований по пожарно-прикладному спорту среди подразделений ДПО Смоленской области | до 30 июня | НГУ, ЗНГУ (ГПС),  УОП и ПАСР,  ОМТОРИ и РЗ, НОГОЧС, руководители подразделений ДПО |  |  |
| 3. | Участие в межрегиональных соревнованиях «Школа безопасности» | июнь | УГЗ, Департамент Смоленской области по образованию, УМЦ, ПАСС Смоленской области, НОГОЧС, Комитет по образованию |  |  |
| **12. Совещания и заслушивание должностных лиц** | | | | | |
| 1. | Участие в подведении итогов (анализ) антикризисного управления и экстренного реагирования | еженедельно по вторникам | НГУ, ЗНГУ (по АКУ)  У и СО, ЦУКС, НОГОЧС |  |  |
| 2. | Участие в работе областной межведомственной комиссии по борьбе с терроризмом | по плану ОШ в Смоленской области | НГУ, АТК, НОГОЧС |  |  |
| **13. Участив в организации проверочных мероприятий по направлениям деятельности структурных подразделений Главного управления**  **МЧС России по Смоленской области** | | | | | |
| 1. | Участие в комиссионных проверках готовности общеобразовательных учреждений к новому 2017-2018 году | июль-август | НУНД и ПР, комиссия района, НОГОЧС |  |  |
| 2. | Участие в мероприятиях по учету и ежегодному техническому освидетельствованию судов, баз (сооружений) для их стоянки, пляжей, переправ, наплавных мостов и других водных объектов для массового отдыха населения на воде | в течение года | НГУ,  ОБЛ на ВО,  ЦГИМС, Главы Администраций ОМСУ, НОГОЧС, хозяйствующие субъекты |  |  |
| 3. | Участие в проверках и оценках готовности муниципальных образований по выполнению мероприятий при угрозе и возникновении чрезвычайных ситуаций, вызванных природными пожарами | по отдельному графику | ЗНГУ (ГПС),  УОП и ПАСР,  начальники МПСГ, Главы ОМСУ, НОГОЧС |  |  |
| **14. Работа с подрастающим поколением и молодежью по безопасности жизнедеятельности** | | | | | |
| 1. | Проведение социально-профилактической акции:  «МЧС России – за безопасность»;  «МЧС России Мы первыми приходим на помощь!» | 1 июня  1 сентября | ОКВРПП и ПО,  УОП и ПАСР, ГИОД, НОГОЧС, Комитет по образованию, Комитет по культуре, руководители средних профессиональных учебных заведений |  |  |
| 2. | Участие в подготовке и выпуске в эфир радиопередач «Школа безопасности» по каналу областного радио | по плану ГТРК «Смоленск» | ГТРК «Смоленск»,  ГИОД, НОГОЧС, прессекретарь |  |  |
| 3. | Организация проведения тематических дней «Чтобы не было беды» совместно с органами образования и молодежной политики | в течение года | ГИОД НОГОЧС, Комитет по образованию, руководители средних профессиональных учебных заведений |  |  |
| **15. Конкурсы** | | | | | |
| 1. | Организация и проведение ежегодных областных смотров-конкурсов:  на лучшее нештатное аварийно-спасательное формирование и на лучшее нештатное формирование по обеспечению выполнения мероприятий по гражданской обороне:  1 этап  2 этап  на лучший пункт выдачи средств индивидуальной защиты:  1 этап  2 этап  на лучший сборный (приёмный) эвакуационный пункт:  1 этап  2 этап  на лучший паспорт территории муниципального образования:  1 этап  2 этап | апрель  август  апрель  август  апрель  август  апрель  август | УГЗ, УиСО  Главное управление,  СОГБУ «ПСЦ», ОГОЧС,  органы местного самоуправления,  организации |  |  |
| 2. | Участие в Межрегиональном полевом лагере «Юный спасатель» | по плану ЦРЦ МЧС России | ЗНГУ (ГПС),  УОПиПАСР, ОГОЧС, Комитет по образованию |  |  |
| 3. | Проведение смотра – конкурса на «Лучшую ЕДДС муниципального образования» | октябрь | НГУ, ЗНГУ (по АКУ), начальник ЦУКС, НОГОЧС, ЕДДС МО |  |  |
| 4. | Проведение смотра – конкурса на «Лучший паспорт территории муниципального образования» | октябрь | НГУ, УГЗ, УНД и ПР, УОП и ПАСР, ЦУКС, НОГОЧС, ЕДДС МО |  |  |
| **16. Выставочная деятельность** | | | | | |
| 1. | Участие на пресс-конференциях по итогам деятельности Главного управления МЧС России по Смоленской области | ежеквартально | ГИОД, НОГОЧС |  |  |
| 2. | Подготовка и предоставление информации для средств массовой информации о работе Главного управления и подчиненных подразделений по защите населения и территорий от ЧС и проведении поисково-спасательных операций | ежемесячно до 20 числа | ГИОД, НОГОЧС, пресс-секретарь |  |  |
| 3. | Организация и проведение тематических открытых уроков на базе Центра противопожарной пропаганды и общественных связей ФГКУ «ОФПС по Смоленской области» | ежемесячно | начальники структурных подразделений, НОГОЧС, Комитет по образованию |  |  |
| 4. | Освещение проведения общественных и культурно-массовых мероприятий | по отдельному плану | ОКВРППиПО, ГИОД, НОГОЧС, Комитет по образованию, Комитет по культуре |  |  |
| 5. | Проведение общественных и культурно-массовых мероприятий (КВН, музыкальное творчество пожарных и спасателей, Мисс МЧС России) | по отдельному плану | ОКВРППиПО, ГИОД, НОГОЧС, Комитет по культуре |  |  |
| **17. Памятные, праздничные и культурно-массовые мероприятия** | | | | | |
| 1. | Освещение проведения мероприятий, посвященных празднованию:  Дня пожарной охраны;  Международного Дня гражданской обороны  72-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне  85-й годовщины Дня образования гражданской обороны;  Дня спасателя МЧС России | 30 апреля  1 марта  по отдельному плану  4 октября  27 декабря | ОКВРППиПО, У и СО, ГИОД  ОКВРППиПО, УГЗ, УиСО,  ОКВРППиПО, У и СО, ГИОД,  ОКВРППиПО, ОКВРППиПО, У и СО, ГИОД, НОГОЧС, пресс-секретарь |  |  |

Председатель комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций,

обеспечению пожарной безопасности при Администрации муниципального образования

«Смоленский район» Смоленской области О.Ю. Язева

Начальник отдела по делам гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям

Администрации муниципального образования

«Смоленский район» Смоленской области А.В. Алешин